



**Lectura del Antiguo Testamento – Jeremías 2:1-13 –
Lectura del Nuevo Testamento – Judas 1:1-25**

Esto Creo: (Sermón Introductorio # 2)

“Las Doctrinas Esenciales de la Fe Cristiana”

2 Timoteo 3:1-17

La integridad doctrinal fue la batalla por la ^{Iglesia} del siglo I, es la batalla por la ^{Iglesia} del siglo XXI, y será la batalla hasta el rapto de la Iglesia.

- El ataque más fuerte de Satanás contra la Iglesia hoy en día es de los falsos maestros, falsos profetas, falsos apóstoles, falsos pastores, falsos predicadores y falsos cristianos, que están más preocupados por obtener todas las bendiciones de Dios que creen

que merecen, en lugar de entender lo que Dios tiene. hecho a través de Jesucristo para darles lo que nunca podrían merecer.

- Según Tito 1:9 , el llamado esencial de un pastor es: **“Retener la palabra fiel, que es conforme a la enseñanza, para poder exhortar con sana doctrina y refutar a los que la contradicen”**.
- Es la responsabilidad principal del pastor equipar a la Iglesia para que se mantenga firme contra aquellos que, de alguna manera, menoscabarían las doctrinas esenciales de la fe cristiana, y si no hace eso, no es un pastor llamado por Dios.
- Un pastor que abdica de esa responsabilidad primordial se convierte en un falso maestro y contribuye a la debilidad teológica de la Iglesia de hoy.

Los falsos maestros de hoy han llevado a la Iglesia de hoy a abrazar una forma renovada de liberalismo teológico; que Dios es un Dios tan amoroso, incluso si hay un infierno literal, Él no enviará a nadie a él.

- Estos pastores se quitaron el cinturón de la verdad y abrazaron las mentiras y fábulas de los hombres.
- Estos pastores se quitaron la coraza de justicia y la reemplazaron con el manto de justicia social y buenas obras.
- Estos pastores dejaron a un lado la espada del Espíritu, que es la Palabra inmutable de Dios, y aceptaron las filosofías falsas y siempre cambiantes del mundo.
- Estos pastores cambiaron sus zapatos de paz por las sandalias del orgullo personal y la alabanza del mundo incrédulo.
- Si bien algunos todavía usan el yelmo de la salvación, lo camuflan para que no se destaquen como diferentes del mundo.
- El apóstol Juan dijo que han sucumbido a la prostitución religiosa o espiritual y han llevado a otros a seguir su camino.
 - **Joshua Harris** , pastor y autor de "I Kissed Dating Goodbye", escribió en Instagram que ya no era cristiano, que se había **"alejado"** de la verdadera fe.

- **Marty Sampson** , el escritor de muchas canciones populares de adoración, escribió en Instagram: “ **El cristianismo ya no es para mí; realmente estoy perdiendo la fe y no me molesta. Estoy tan feliz ahora.**”
- **John Cooper** , cantante principal de la banda de rock cristiana “Skillet”: “**La generación de hoy está aprendiendo quién es Dios de las canciones de alabanza en lugar de la Palabra de Dios. Hemos alejado a una generación de la supremacía de la Palabra de Dios y el valor de enseñar la Palabra de Dios. .**”

Estamos viendo el trágico fracaso del movimiento contemporáneo de crecimiento de la iglesia hiperevangelístico que llenó las iglesias con miembros no convertidos.

- Por cada aumento en la membresía de la iglesia que se logró mediante algún método de manipulación para alcanzar a los perdidos, hubo una pérdida de verdad doctrinal y teológica al comprometerse las convicciones básicas.
- Por cada ganancia de conversos por los esquemas carnales de los hombres, había una falta de entendimiento espiritual por parte del nuevo creyente. Esa falta de discipulado resultó en una falta de crecimiento espiritual y una falta de transformación completa.

Lo que se haga en cada iglesia local en el Día del Señor traerá gloria al Señor, o gloria al hombre.

- Si se hace en el poder de la carne, no importa cuán bien intencionado sea, no alcanzará la gloria de Dios y solo servirá para glorificar al hombre.
- Si se hace en el poder del Espíritu Santo y exalta el nombre de Jesús, atraerá a los hombres a ver a Jesucristo como su Salvador y Señor, y glorificará a Dios a través de todas las edades, por los siglos de los siglos.

1. La sana doctrina es la cura para la apostasía: “Toda la Escritura es inspirada por Dios, y útil para enseñar, para redargüir, para

corregir, para instruir en justicia, a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, completamente equipado para toda buena obra.

- “Toda la Escritura” incluía el Antiguo Testamento, así como lo que estaba siendo escrito por los Apóstoles, que se convirtió en el fundamento de la fe cristiana.
- “Divinamente inspirado” significa “inspirado por Dios”: lo que los hombres escribieron, en su idioma y con su entendimiento, fue ordenado por Dios y escrito para Su propósito, que era dar “vida” a quienes lo leyeran.
- El Apóstol Pablo dijo que las Escrituras eran útiles para:
 - **Doctrina** : la verdad sobre Dios, sobre el hombre, sobre el mundo en que vivimos y el mundo venidero.
 - **Reprensión y corrección** : reprensión de nuestros conceptos falsos sobre Dios, sobre el hombre, sobre el mundo en que vivimos y el mundo venidero.
 - **Instrucción en justicia** : diciéndonos cómo podemos vivir en verdadera justicia, no en la falsa justicia de la religión, sino en la justicia que nos fue imputada cuando recibimos a Jesucristo como nuestro Salvador y Señor.
 - **Completamente equipados para toda buena obra**: Dios nos habla a través de Su Palabra, y cuando obedecemos lo que Él dice, nos volvemos completamente equipados para el trabajo que Él nos asigna.

“La hierba se seca, la flor se marchita, pero la palabra de nuestro Señor permanece para siempre”.

Isaías 40:8

2. La falsa doctrina es la causa de la apostasía – 2ª Timoteo

1ss

3: – “Pero debes saber esto: en los postreros días vendrán tiempos peligrosos”.

Si bien estas características describen el mundo pecaminoso en cualquier época, en el contexto de este pasaje, Pablo está describiendo la Iglesia en los últimos días de la era de la iglesia. En esencia, se parecerá al mundo, con una “apariencia de piedad”, mientras niega la verdad sobre las doctrinas esenciales de la fe cristiana.

- En 1 Timoteo 4:1-2 , Pablo dijo en los últimos días de la era de la iglesia, **“algunos apostatarán de la fe, escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios, hablando mentiras con hipocresía, teniendo cauterizada la conciencia. planchar.”**
- Pablo se estaba refiriendo a los charlatanes, los impostores, los falsos maestros y predicadores que entrarían a las iglesias; afirmando ser el hombre de Dios para ayudar a esa iglesia a alcanzar una nueva generación, cuando en realidad eran hombres de Satanás, enviados para asegurarse de que la iglesia local muriera debido a la falta de predicación doctrinal.
- En el versículo 13, Pablo dijo: **“Los malos hombres y los engañadores irán de mal en peor, engañando y siendo engañados”**.

3. La sana doctrina es el contraste con la apostasía – 2 Timoteo 3:10-14

Pablo dijo que maestros engañosos y falsos predicadores surgirían en los últimos días de la era de la iglesia.

- Versículo 10: ***“PERO USTEDES tengan cuidado de seguir mi doctrina, estilo de vida, propósito, fe, paciencia, amor, perseverancia, persecuciones, aflicciones”***.

Pablo dijo que surgirían tiempos peligrosos y hombres peligrosos en los últimos días de la era de la iglesia.

- Versículo 14: **“PERO TÚ continúas en lo que has aprendido y te persuadiste, sabiendo de quién lo has aprendido”**.

El espíritu satánico de estos últimos días no es más fuerte que el Espíritu Santo que vive dentro de nosotros. 1 Juan 4:4

- Los cristianos no están atados por el espíritu de la época.
- Los cristianos no son esclavos de los sistemas religiosos del mundo.
- Hay esperanza, esperanza triunfante, victoriosa, pero está en Cristo, y sólo en Cristo.